



INSTALLATION INSTRUCTIONS for MODEL RF6-110ULP Warning Light

IMPORTANT SAFETY INFORMATION

CAUTION! The individual user should determine prior to use whether this device is suitable, adequate or safe for the use intended. Since individual applications are subject to great variation, the manufacturer makes no representation or warranty as to the fit or suitability of these devices for any specific application. **WARNING!** In order to maintain UL certification, this device must not be modified.



MODEL RF6-110ULP

Domes are made from shatter resistant polycarbonate.

Installation:

1. Loosen fastener on dome ring, then remove plastic dome.
2. Remove the rotating light assembly from the metal base housing and set aside.
3. When flush mounting the unit, mark and drill the appropriate holes on the intended surface for suitable fasteners using holes in the bottom of the metal housing as a template. For pipe mounting applications, use the 7/8" dia. hole in the base of the unit with a 1/2" EMT type fitting and the appropriate pipe and IPS type base flange.
4. When making power connections, use appropriate wire nuts to secure all connections. Also, observe the wiring color. Be sure the green wire is properly grounded.
5. Reinstall the rotating assembly into the housing and apply power before replacing the dome. If lights fail to operate, check connections and verify that there is 115 VAC present.

REPLACEMENT PARTS LIST

Part#	Item	Description
420420	Lamps: G.E. #4416-1 or equal	PAR-36 sealed beam, 35,000 beam candlepower
110528	Housing	8" diameter coated aluminum
160508T	Dome retaining ring	Stainless Steel w/ hardware attached
100810	Dome retainers (3) required	Steel clip
623011	Step-down transformer, lamp and motor	115/12 VAC,
800570	Drive belts	Drive belt, (2) required
163230T	Motor	With 'V' pulley drive
696400	Motor rectifier	Full wave bridge

LIMITED WARRANTY

If it appears within one (1) year from date of delivery to Purchaser that any products or component parts do not conform exactly to the specifications and physical dimensions referred to above, and the Purchaser, at its expense, returns the product or component parts to the Seller together with a report of defects, the Seller shall review the inspection report and inspect the items and shall authorize, at its option, either the repair or replacement of any non-conforming products or component parts, whether on warranty, contract of negligence, shall not in any case exceed the amount to be paid by the Seller in obtaining and repair or replacement of non-conforming products or component parts, and upon expiration of the warranty period, all liability of the Seller shall be terminated.

Seller shall not be liable for any injury, loss or damage, direct or consequential arising out of the use or the ability to use the product. This warranty gives specific legal rights. You may have other rights, which vary from state to state. Some states do not allow the exclusion or limitation of incidental or consequential damages, so that the above limitation of exclusion may not apply to you.



INSTRUCTIONS D'INSTALLATION pour le TÉMOIN LUMINEUX MODÈLE RF6-110ULP

RENSEIGNEMENTS IMPORTANTS CONCERNANT LA SÉCURITÉ

MISE NE GARDE! L'utilisateur individuel doit déterminer, avant l'utilisation, que cet appareil est adapté, convenable et sans danger pour l'usage auquel il est destiné. Étant donné que les applications individuelles sont sujettes à une variation importante, le fabricant ne fait aucune représentation ni n'offre aucune garantie quant à la pertinence et au caractère approprié de ces dispositifs pour une application particulière.

AVERTISSEMENT! Afin de demeurer conforme UL, cet appareil ne doit pas être modifié.



MODÈLE RF6-110ULP



Les plafonniers sont faits de polycarbonate résistant aux chocs.

Installation:

1. Desserrer la fixation sur l'anneau du plafonnier, puis retirer le plafonnier en plastique.
2. Retirer l'ensemble du feu tournant du logement de la base en métal et le mettre de côté.
3. Lorsque l'appareil est encastré, marquer et percer les trous appropriés sur la surface prévue pour les fixations appropriées en utilisant les trous au fond du logement en métal comme gabarit. Pour les applications nécessitant un montage sur tube, utiliser un trou de 2,22 cm (7/8 po) de diamètre dans la base de l'appareil avec un raccord de type tube électrique métallique de 1,27 cm (1/2 po) et le tube approprié de même que la bride de la base de type IPS.
4. Au moment d'effectuer des connexions électriques, utiliser des capuchons de connexion appropriés pour retenir en place toutes les connexions. Respecter également le code de couleurs du câblage. S'assurer que le fil vert est correctement mis à la masse.
5. Réinstaller l'ensemble rotatif dans le logement et mettre sous tension avant de remettre le plafonnier en place. Si les témoins ne fonctionnent pas, vérifier les connexions et vérifier la présence de 115 VCA.

Liste des pièces de rechange

Part#	Item	Description
420420	Lampes : G.E. no 4416-1 ou l'équivalent	PAR-36 projecteur monobloc, intensité énergétique en faisceau de 35 000
110528	Logement	20,32 cm (8 po) de diamètre revêtu d'aluminium
160508T	Anneau de retenue du plafonnier	Acier inoxydable avec quincaillerie incluse
100810	Dispositifs de retenue (3) du plafonnier requis	Agrafe en acier
623011	Transformateur abaisseur de tension, lampe et moteur	115/12 VAC,
800570	Courroies d'entraînement	Courroies d'entraînement, (2) requises
163230T	Moteur	Avec entraînement par poulie en 'V'
696400	Redresseur de moteur	En pont à double alternance

GARANTIE LIMITÉE

Si à l'intérieur d'un (1) an à compter de la date de livraison à l'acheteur un produit ou des éléments constitutifs ne se conforment pas exactement aux spécifications et aux dimensions physiques mentionnées ci-dessus; l'acheteur, à ses propres frais, peut retourner le produit ou les éléments constitutifs au vendeur accompagnés d'un rapport faisant mention des défauts. Le vendeur passera en revue le rapport d'inspection et inspectera les articles, et pourra autoriser, à son gré, la réparation ou le remplacement de tout produit ou élément constitutif non conforme, au titre d'une garantie, contrat de négligence, ne devant en aucun cas excéder le montant payé par le vendeur pour obtenir et réparer ou remplacer les produits ou les éléments constitutifs non conformes, et, lorsque la période de garantie est terminée, toute responsabilité du vendeur prendra fin.

Le vendeur ne sera pas tenu responsable de toute blessure, perte ou dommage, directs ou consécutifs découlant de l'utilisation ou de la capacité à utiliser le produit. La présente garantie accorde des droits légaux spécifiques. Vous pouvez jouir d'autres droits qui peuvent varier d'un État à l'autre. Certains États n'autorisent pas l'exclusion ou la limitation des dommages accidentels ou consécutifs et la limitation ou l'exclusion peut donc ne pas s'appliquer à vous.